

弊社は、本年度で創立 10 周年を迎える事となりました。

一つの節目ともいえるこの日を迎えることが出来ますのも、ひとえに保護者の皆様をはじめ、弊社社員、そして何よりオリーブに通ってくれているお子さま、皆様に支えられてのことであり、深く感謝申し上げます。

10 年前は、世間にもまだ「放課後等デイサービス」という福祉サービスが今程認知されていない頃でした。弊社が創立された当時、高石市内には放課後等デイサービスがなく、高石の子ども達は、近隣市のデイサービスを使わざるを得ない状況でした。

地域の中で子ども達が共に育ちあえる、第三の居場所を作りたいという思いで、オリーブはこの高石の地に誕生しました。

放課後等デイサービスが激増する昨今ですが、おかげさまでオリーブは高石在住のお子さまの利用が開所当初から変わらず 90%以上を占めております。

法人名の「オリーブ」には、何千年も前から存在する歴史のとても長いオリーブの木のように、地域に根差した歴史の長い法人になるようにという願いが込められております。

創立から 1 つの節目ともいえる 10 周年を迎えることができ、皆様のおかげで、ようやくしっかりと高石の地に根を下ろした法人になってきたように感じております。

良いサービスを実現する為、弊社社員とともに、日々全力をあげ駆け抜けてきた、長いようでもあり、短かったようでもある 10 年。

子ども達と共に、オリーブも成長をしまいいりました。

これからの 10 年は、幅広い視野を持ちより変化していくことが必要になると感じております。

これまで培ったノウハウを無駄にすることなく、お子さまのみならず、そのご家族様にとっても心安らげる第三の居場所になるよう、次の 10 年に向け社員一同心を新たに、気を引き締めて努力してまいり所存です。

この 10 周年にあたり、今一度、創立の理念に立ち返り、子ども達が持つ個性が十二分に発揮できるように、療育に一意専心取り組んでまいります。

今後ともご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

令和 5 年 1 月吉日

株式会社オリーブ
代表取締役 中谷 雅枝